



## Beschluss

### **TOP I.4: Initiative zu einer weiteren Verbesserung der Justiz-IT**

Berichterstattung: Berlin

1. Die Justizministerinnen und Justizminister sehen weiteren Verbesserungsbedarf aller Verbundfachverfahren sowie Investitionsbedarf für die Einführung des elektronischen Rechtsverkehrs und der elektronischen Akte, um die Dienstleistungsqualität der Justiz zu erhöhen.
2. Die Justizministerinnen und Justizminister beauftragen den E-Justice-Rat, die entsprechenden Bedarfe zu erheben und bis zur Herbsttagung der Justizministerkonferenz Maßnahmen zur Umsetzung vorzuschlagen.